
Ata Sessão 18 de setembro de2023

Aos dezoito dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e três, às treze horas e trinta minutos se

reuniram-se na Sala Severino Silveira, em Sessão Ordinária os Senhores Vereadores Neto Viana- PT,
Adilson Seixas - PDT, Nenê Brito - PDT, Dimmy Alves - PP, Clemar Biaggi (Careca), PTB, Renan
Delabary - PP, Luis Augusto Bittencourt - PP, Vereadora Fva Mesa - MDB sobre a Presidência do
Vereador Juliano Confisco - PP que havendo o'Quórum" e de acordo com a Constituição, Lei Orgânica e

Regimento Intemo, declarou a presente Sessão Ordinária. O Seúor Presidente solicitou que o Secretário
da Mesa fizesse a leitura das matérias do Expediente: PROJETO DE LEI 2AZA23 - Autoriza a

prorrogação de contratos por tempo determinado. INDICAÇÃO 60t2023 - Seja estudada a possibilidade
de enviar projeto de lei à Câmara Municipal no.sentido de AUTORIZAR A REDUÇÃO »e JORNADA
DE TRABALHO PARA OS SERVIDORES PUBLICOS, PAIS OU RESPONSAVEIS POR CRIANÇA
PORTADORA DA SINDROME DO ESPECTRO AUTISTA E DA SINDROME DE DOWN. Autoria:
Vereador Juliano Confisco * PP; INDICAÇ ÃO AttZ023 - Que sejam adotadas as providências
necessárias paru rcalizar um estudo técnico junto ao Setor de Engenharia, e após, enviar um projeto de lei
a esta Casa, visando à construção de uma rede complementar para o sistema de esgoto na Rua Ulíbio José

Teixeira. Autoria: Vereador Dimmy Alves - PP e Vereador Clemar Biaggi - Careca - PTB -

INDICAÇ ÃO AaZA23 - Que seja realizado o estudo para construção de uma boca de lobo na Rua
Alexandre Silveira, próxirno a entrada para a Secretaria de Obras e Transporte. Autoria: Vereador
Adilson Seixas - PDT; INDICAÇ lO eStZOZ3 - Que seja realizado estudo para construção de uma rótula
no final da Rua Ismênia Saraiva com a ERs-357.Autoria: Vereador Adilson Seixas - PDT; PEDIDO DE
INFORMAÇÃO I}DDA?J - Que seja informado qual foi a medida adotada pelo Executivo Municipal
após Decreto Legislativo n"02, de 09 de agosto de ZCIZ3.Autoria: Vereador Clemar Biaggi * Careca *
PTB; PEDIDO DE INT'ORMAÇÃO 18112023 - De acordo com a dir.ulgação, pelo Governo do Estado,
no dia 05 do corrente mês, com a relação ao resultado do INDICE MLTNICIPAL DA EDUCAÇAO RS,
perguntamos: 1) Como o MunicípiolSeçretaria de Educação recebeu a notíçia por ocupar a posição de
492o no ranking, na avaliação do Indice Municipal da Educação- IMERS- de 33.5? 2) Quais medidas já
estão sendo adotadas pela Secretaria Municipal de Educação visando reverter esta situação, em se

tratando de políticas educaçionais. 3) () que impacta esta posição no recebimento quando da distribuição
de ICMS pelo Estado? Autoria: Vereador Renan Delabary - Vereador Dimmy Alves - Vereador Guto
Bittencourt - Bancada Progressista; PEDIDO DE INFORMAÇÃO 18212023 - Que seja informado se

foram finalizados orçamentos para aquisição de peças a fim de concluir os reparos necessários nas portas
do veículo FIAT DOBLO-PLACA ITT72|7, localizado no pátio da Secretaria de Oras e Transpoúe.
Autoria: Vereador Adilson Seixas - PDT; PEDIDO DE INFORMAÇÃO 18312023 - Que seja
informado se há previsão para instalaçâo de rede de internet com maior velocidade a fim de atender a

necessidade para UBS localizada no bairro Dr. Leônidas Calero (Promorar). Autoria: Vereador Adilson
Seixas - PDT; PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS 174/2023 - Que seja providenciado o fecharnento das

laterais da parada de Ônibus localizada em frente a Creche Professora Noêmia, no Bairro Olaria, para
melhor abrigar as crianças em dias de fortes chuvas. Autoria: Vereador Neto Viana - PT; PEDIDO DE
PROVIDENCIAS l71n0n - Que seja feita a manutenção vias do Rincão dos Biaggis, que se encontram
em péssimas condições de trafegabilidade. Autoria: Vereador Neto Viana - PT; PEDIDO DE
PROVIDENCIÀS 17612023 - Que seja feita a manutenção das vias da Vila Isabel; eue se encontrarn em
péssirnas 

^condições 
de trafegabilidade. Autoria: Vereador Neto Viana PDT; PEDIDO DE

PROVIDENCIAS 17712023 - Que seja feita a revisão e posteriormente da manutenção da iluminação
pública em todo perímetro urbano. Autoria: Vereador Neto Viana - PT; PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS
17812023 - Que seja providenciado o rebaixamento da via e a instalação de bueiros na Rua Herondino de
Castro- Alto Alegre. Autoria: Vereador Neto Viana - PT; PEDIDO DE PROYIDÊNCIAS 18012023 -
Que seja providenciada o reparo do poste que se encontra segurado por fios da rede elétrica, localizado na
Rua Cassiano dos Santos Cachapuz, que segue paralela a João Luchsinger Bulcão, ponto próximo à
funerária Barbosa. Autoria: Vereador Neto Viana - PT e Vereador Adilson Seixas - PDT; PEDIDO DE
PROVIDÊNCIAS lSlnl?J - Que seja feita a manutenção do esgoto que se encontra escorrendo a cén
aberto na nxt Ulibio Jose Teixeira, e que seja refeita a rede de esgoto desde a esquina da Rua Coronel
Mesa até a esquina da Rua Borges de Medeiro, com tubos de cimentos com maior vazã,o. Autoria:
Vereador Neto Viana - PT; PEDIDO DE PROVIDÊNCfAS 182/2023 - Que seja construído um abrigo
para a espera do ônibus em substituição ao existente, seguindo modelo dos que foram construídos na nur
Tenente-Coronel Edson Marconi Goggia, passando a ponte. Autoria: Vereador Juliano Confisco - PP;
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PEDIDO DE PROVIDÊI\CIAS 183/2023 - Que seja feita vistoria pela secretaria de obras e após
tomadas providencias no trecho paralelo a Rua Waldemar dos Santos, no Bairro Dr. Breno Bulcão
(Olaria), no sentido de: l)Rebaixamento da rua; 2)Que este rebaixamento siga ás instalações dos cordões
que vão até a rua Nilza Teixeira; 3)Que sejam adotadas providencias quando a rede de esgoto que passa

embaixo da residência no 333, com a substituição e ou desentupimento dos tubos. Autoria: Vereador
Juliano Confisco - PP; PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS 18412023 - l)Que sejam tomadas as

providencias cabíveis visando a instalação de lâmpada no poste localizado na Rua Pastor João Manuel
Marinho Diniz, no loteamento vila Isabel, próximo da residência n" 62,2)Providencia visando dar boas
condições de trafegabilidade no local. Autoria: Vereador Guto Bittencourt - PP. Grande Exnediente:
Vereador Neto Viana - PT desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente Juliano ConÍisco -
PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da casa e aos presentes. Falou sobre o Tradicionalismo e,

que esteve na abertura da Semana Farroupilha para a chegada da chama. Parabenizou os organizadores do
Rodeio que aconteceu neste último flrnal de semana. Logo fez um resumo de suas matérias apresentadas
em sessão ordinária. Se solidariezou onde a Deputada Laura Sito foi agredida covardilmente na cidade de

Porto Alegre-rs. Deixou um feliz dia do Gaúcho a todos. Vereador Nenê Brito -PDT - agradeceu a fala;
Vereador Adilson Seixas - PDT- - agradeceu a fala; Vereador Luis Augusto Bittencourt* PP desejou
uma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente Juliano Confisco - PP. aos demais colegas vereadores,
assistencia da casa. Parabenizou o Executivo pelo Rodeio e pela festa na Praça das Bandeiras. Relatou
sobre um episódio que acorúeceu na semana passada sobre a sua cachorra, e parabenizou a Veterinária
pela atenção no momento. E relatou sobre não ter as coisas na Zoonose prédio onde são atendidos os

animais eÍr nosso município. Vereador Renan Delabary * PP desejou uma boa tarde ao senhor
Vereador e Presidente Juliano Confisco - PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da casa.

Cumprimentou os Festejos Farroupilhas. Disse que dia 13 representou esta Casa Legislativa na abeúura
da semana farroupilha. Falou também sobre a questão do calçamento na Rua da Escola Dante, e falou das

emendas destinadas para essas pequenas ruas e que cobramos do Executivo para que seja providenciado o
mais breve possivel. Disse que não há estradas em boas condições para trafegabilidade. Relatou sobre o
Time Indepedente. Vereador Dimmy Alves- PP desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente
Juliano Confisco - PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da casa e o público em geral. Falou
sobre as emendas destinadas e o Executo não executa. Também relatou sobre a Educação. Vereadora
Eva Mesa - PDT agradeceu a palavra; Vereador Clemar Biaggi- (careca) - PTB - desejou uma boa
tarde ao senhor Vereador e Presidente Juliano Confisco - PP, aos demais colegas vereadores, assessoria
da casa e aos visitantes. Falou que há previsão de muita chuva para semana, e disse que e brabo ser do
governo e ouvir que a culpa é da chuva, e disse que isso é problema que já vem de anos. Falou sobre a
resposta que veio do Executivo sobre uma matória apresentada em sesão ordinaria sobre as estradas.
Presidente Juliano Confisco- PP - Pediu para que o Secretário da Mesa fizesse a leitura das matérias da
Ordem do clia. ORDEM DO DIA: TRIBUNA LIVRET Ubiratã Rodrigues Dias - Situação do Clube
Comercial. O Presidente Juliano Machado colocou em apreciação e em regime de votação o oflcio do
Senhor Ubiratã Dias, para usar a Tribuna Livre relatando sobre o tema falência do Clube Comercial em
nosso município. Logo o senhor Ubiratã Dias fez o uso da Tribuna Liwe para relatar sobre o assunto lido
no oficio. Logo deixou a disposição o microfone para os vereadores se direcinarem a palavra ao Senhor
Ubiratã Dias. PARECER DE ADMISSIBILIDADE l9DA23 - DO PROJETO DE LEI 02412023, em
regime de votação, após a apreciação o projeto de lei foi aprovado pela refeijão. PARECER N' 1212023
DO PROJETO DE LEÍ 02512023 DA COMISSÃO DE SAUDE, MEIO AMBIENTE, BEM ESTAR
ANIMAL, ASSISTÊNCIA SOCIAL, em regime de votação, após a apreciação o projeto de lei foi
aprovado por unanimidade; Os Vereadores pediram para falar sobre o Projeto em votação. PARECER
DA COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO, JUSTIÇA, SEGURANÇA PUBLICA E DIREITOS
HLMANOS, em regime de votação, após a apreciação o projeto de tei foi aprovado por unanimidade; O
Vereador Renan Delabary pediu a palavra para falar sobre o Projeto em votação. INDICAÇ XO AO|ZOZI -
em regime de votação, após a apreciação a Indicação foi aprovada por unanimidade; INDICAÇÃO
6112023 --em regime de votação, após a apreciação a Indicação foi aprovada por unanimidade;
INDICAÇAO 6212023 - em regime de votação, após a apreciação a Indicação foi aprovada por
unanimidade; INDICAÇAO 6312023 - em regime de votação, após a apreciaçáo a Indicação foi aprovada
por unanimidade; Considerações Finais: Vereador Neto Viana - PT * agradeceu a palavra; Vereador
Nenê Brito - PDT __ agradeceu a palavra; Vereador Adilson Seixas - PDT - agradeceu a palavra;
Vereador Luis Augusto Bittencourt * PP - agradeceu a palavra; Vereador Dimmy Alves- PP -
agradeceu a palavra; Vereadora Eva Mesa - MDB - agradeceu a palavra; Vereador Clemar Biaggi -
PTB a ereador Renan Delabary- PP - deixou o convite para o fandango na



Praça das Bandeiras. O Vereador Presitlente Juliano Confisco - PP - Nada mais havendo tratar, deu

por encerrada a sessão ordinária. Obs: As manifestações dos Vercadores estão gravadas em áudio em sua

íntegra e publicadas no (youtube). ü senhor Presidente agradeceu a presença de todos e não havendo mais
nada a tratado declarou encerrada a presente Sessão Ordinária.

Sala "Severino " da Câmara de Vereadores de Lavras do Sul, l8 de setembro de 2023

Vereador Bittencourt V, Wyd*
o

1 Presidente
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